

Lundi 11 novembre 2008, 21h34

Bonjour

Quoi de nouveau depuis juillet ?

J'ai passé tout l'été et le début de l'automne à vérifier et nettoyer la base de données (élimination de doublons, vérification de l'affichage ...)

Dans ce nouvel arrivage, outre des modifications sur certains pays de l'antiquité, j'ai ajouté un sous-menu "centrer les labels" au menu option du programme. En effet après plusieurs déplacements des labels, quand on ne sait plus exactement où se trouve l'Albanie (ceux qui ont répondu sur la côte adriatique ont perdu, c'est sur les bords de la mer Caspienne pour la période -200 à 700), on clique sur ce menu et toutes les infos des pays s'affichent au centre de ceux-ci.

Ajout de : (mes sources sont indiquées entre parenthèse en dessous des paragraphes concernés)

L'Empire romain de 192 à 235 : Les Sévères

("Histoire de la Rome antique" de Lucien Jerphagnon,

"Histoire romaine" de Marcel Le Glay, Yann Le Bohec et Jean-Louis Voisin)

L'Asie du Sud-est de 50 à 800 : le Fu-nan, le Champa, le Tchen-la, les Srivijaya

(cette région est encore en construction)

("Les états hibdoisés d'Indochine et d'Indonésie" de Gaston Coedes,

les Bulletins de l'Ecole Française d'Extrême Orient - BEFEO)

Le Vietnam dont la civilisation relève plus de la Chine que de l'Inde sera traité à part.

Pour le site lui-même :

Deux nouveaux menus : l'historique du site et du programme, l'ensemble des lettres d'information

Sur la page d'accueil je précise d'une manière plus nette que le site présente à la fois un programme

d'histoire mais aussi des pages html qui sont des instantanés pris sur le programme.

P. HENRIO